



Yonago East Weekly

【 素敵なロータリアンを目指そう、思いやりの心を持って 】

- 創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 Tel (0859) 32-5531
- 例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ANAクラウンプラザホテル米子
米子市久米町53-2 Tel (0859) 36-1111
- 会長／長棟信泰 ●幹事／永島正道 ●会報／赤山俊寛

出席報告

会員数 109名

出席数 64 名 欠席数 38 名

出席免除会員 7名 荒川(雄)君 杉原(弘)君
新納君 佐田山(有)君
宮本(守)君 高橋君 小谷君

出席率 64.15 %

ビジター 槙野永一 ロータクト委員長(米子RC)
山口博史 米子ロータクト 会長

メークアップ

塩谷 君(10/16鳥取県インタークト指導者講習会
(ZOOM))

会員14名(10/16米子市中学生作文コンテスト
第二次審査会)

会員 4名(10/18奉仕プロジェクトロータリー奉仕デー
企画会議(ZOOM))

会員 3名(10/18米子南RC)

会員13名(10/13米子中央RCとの野球練習試合)

会長挨拶

ご報告があります。江原保さんですが、10月6日の早朝にお亡くなりになられたと、ご家族様からご連絡がありました。ただ家族葬でご弔問はお控えいただきたいとのご意向でしたので、皆様にはご連絡いたしませんでした。大動脈解離で突然のことだったそうで、奥様も混乱しておられます、あらためて機会をつくるとのことでした。皆さんも江原さんには色々な想い出がおありのことと思いますが、ご報告させていただきます。

ロータリーの重点目標は、疫病の予防、紛争の予防、水と衛生、母子の健康、識字率の向上、経済と地域社会の発展、環境です。各地でグローバルに展開しているのは、ロータリーならではです。ネパールの子供たちは、貧しいですが目がとてもきれいです。ロータリー財団も米山奨学金も、世界に大変貢献しています。皆さんの寄付が世界で生かされていることを、ご理解下さい。また、若い人にも運動をあげるという意味で、ロータクトも大切だと感じます。

今週のお祝

主・夫人誕生日祝：12日牧田継夫君 20日井上賢明君
24日武本 祐君 25日野坂美仁君
26日井上卓也君
スマイルBOX 20,000 円 (457,000 円)
本人誕生日祝：小椋(理)君、川端君
主・夫人誕生日祝：細田君、井上(賢)君
野坂(美)君、牧田君
創立記念日祝：細田君

10/3 博愛病院創立百周年記念式典にて、石部さんのご依頼によりお祝いの佐田山千恵ミニコンサートを行いました。お世話になりました。大山ゴルフニニアクラブ選手権でマッチプレー準優勝に進みました。:佐田山(有)君

幹事報告

- (1)10/16 18:30～米子市中学生作文コンテスト第二次審査会開催予定(ANAクラウンプラザホテル米子)
- (2)10/17秋の中海一斎清掃 ……17名参加予定…
- (3)10/24地区大会本会議 ……11名出席予定…
- (4)他クラブの例会変更等、掲示板を確認して下さい
10/20休会

【 次回プログラム 】

- | |
|-----------------------|
| 10/27 「ヤングケアラー支援について」 |
| N.K.Cナーシングコアコーポレーション |
| 合同会社 代表 神戸貴子氏 |
| 11/ 3 休会 |
| 11/10 休会 |

10/13 例会食事



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
SERVE TO CHANGE LIVES

<本日のプログラム>

「米子ローターアクトクラブの紹介」

楨野永一 米子RC ローターアクト委員長



今日は、会員増強のお願いをさせていただきたいと思います。現在米子ローターアクトクラブは会員が7名、今年3名卒業しますので危機的状況です。本年45周年ですが、大変苦労しております。定年年齢が5歳上がって35歳になっております。またロータリークラブと同等の扱いになっております。

そこで第2グループの例会に参加させていただき、お願いをしているわけです。各クラブから1名のご推薦をいただき、来年純増としたいと思います。是非、お知り合いの方、ご子息、従業員の方をご紹介いただければと思います。

会費は月1000円です。活動費は米子ロータリークラブから毎年55万円拠出しております。

山口博史 米子ローターアクトクラブ会長



ローターアクトクラブの名前の由来は、アクティブなクラブという意味です。

18歳から35歳の若者が会員で、鳥取県西部を盛り上げようと活動しております。多い時は2~30名いた会員ですが、減少に悩んでいます。

もっと地域を活性化したいと活動しておりますので、1名でも2名でもご紹介いただければと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

「ロータリーの友」紹介

雑誌委員会 杉本真吾 会員



横書き

- 5p. RI会長メッセージ
- 24p. 多様性・公平さ・インクルージョンへのロータリーのコミットメント
- 41p. ロータリー財団管理委員長からのメッセージ
- 48p. ゴルタク直(幸)往復便

縦書き

- 57p. 90歳直前のホールインワン

「理事抱負」

楠 明彦 クラブ広報理事



抱負を述べる時期が今日まで延期になり、中間報告のようにになりますがご了解ください。3つの委員会を担当しております。広報・ITはZOOMが心配でしたが、桶村さんのお蔭で何とかなってます。クラブ会報は、全く問題なく助かってます。それから雑誌は、先ほども杉本さんお疲れ様でした。

さて私事ですが、過去30回ほど他クラブへメーリヤップに出ています。青森でメーリヤップしたとき、フェースブックにロータリアンの交流サイトがあるというので私も入りました。入江聖奈さんのことやガバナーの車のエンド・ポリオ・ナウのロゴの写真を載せたら、沢山「いいね」がきました。また、都会ではエンド・ポリオ・ナウのロゴ付のバスが走っていることも、そこで知りました。今後ともよろしくお願ひいたします。

10/14 (木) 米子市松蔭高等学校 インターアクトバザー

10月14日(木)にインターバザーを行いました。この日は2日間行われた学校祭の1日目「文化の部」で、部活動の出し物として実施しました。会場にロータリークラブの皆さんからご提供いただいた品物や、部員が持ち寄った品物を並べて売りました。

前日の準備では会場設営と値段つけ、当日の販売とバザーを行うのは初めての部員ばかりです。最初は恐る恐る売っていましたが次第に慣れてきて最後には行商に出かけてきました。

今年のバザーの売り上げは5,785円でした。

同時に開催されたユニセフの「新型コロナウイルス緊急募金」は1,315円集まりました。売り上げは今後の活動費に充てたいと考えています。4月以降に入部した生徒たちで大山一斎清掃をはじめさまざまな行事が中止になり、またはオンライン開催となり経験不足のまま秋まできましたが、今回自分たちが動かないと進まない、という体験をするいい機会となりました。ありがとうございました。

今後も生徒ともどもよろしくお願ひします。

米子松蔭高等学校 高嶋先生

